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Conseil d’établissement 

Procès-verbal 
De la séance ordinaire du 29 février 2024. 

Durée No Sujet Objet 

 1- Ouverture de la séance à 18h50.  

Résolution 
#CÉ  

23/24-21 
2- 

Secrétariat et présences 

a) Présences et quorum 

Sont présents(es) : 

 
Rébecca Allard, parent  
Anik Denicolaï, enseignante 
Lydia Desmarteau, parent 
Stéphane Donais, technicien en éducation spécialisée 
Catherine Duchesne, parent 
Viviane Fournier-Gamache, enseignante 
Johanne Le Blanc, directrice 
Caroline Roy-Malenfant 

      Guylaine Thivierge, secrétaire 
      Nadia Turcotte, parent 
 

Absence :  
 
Josiane Arsenault-Dubé, membre de la communauté 
Dominic Décary, enseignant 
Sonia Poliseno, technicienne du service de garde 

 

Constat 

Résolution 
#CÉ 

23/24-22 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3- 

Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé, par madame Caroline Roy-Malenfant, et il est résolu: 
 
QUE l'ordre du jour, tel que modifié, soit adopté : 

 
1. Ouverture de la séance 
2. Secrétariat et présences 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Parole au public 
5. Mot de la présidente 
6. Mot de la direction 
7. Approbation et suivis du procès-verbal du 28 novembre 2023 

Adoption 



              
                            
               

Procès-verbal - Conseil d'établissement (29 février 2024) Page 2 

Durée No Sujet Objet 

 
16. Bons coups, coups de cœur à l’école de l’Amitié 
17. Parole à la responsable du service de garde 
18. Parole à la représentante du comité de parents 
19. Parole aux membres 
20. Parole à la présidente  
21. Parole à la direction  
22. Parole au public 
23. Levée de la séance 

Adopté à l'unanimité. 

POINTS DE DÉCISIONS : POINTS D’INFORMATION 
 
8. Campagne de financement 

(Pâques, graduation, boucle 
Pierre-Lavoie) 

9. Adoption du projet éducatif 19-
23 

10. Éclipse solaire du 8 avril 2024 
11. Critère de sélection d’une 

direction d’école 
12. Grille-matières 2024-2025 
13. Consultation des élèves sujet 

relatif au fonctionnement de 
l’école (sondage annuel) 
 

14. Report de date de remise du PÉ 
et du plan d’action 23-27 

15. Déjeuner de Noël (camion 
Dubois) 

 

 4- 
Parole au public 

Rien à ajouter. 
 

 

 5- 

Parole à la présidente 

Madame Nadia Turcotte remercie les membres de leur présence. La 
date initialement prévue pour le présent CÉ ayant été repoussée, la 
séance prévue le 21 mars s’avère inutile. Celle-ci sera donc annulée 
et la prochaine séance aura donc lieu à la date suivante, selon le 
calendrier établi, soit le 25 avril.  
 

 

 6- 
Mot de la direction 

Madame Johanne Le Blanc remercie les membres de leur présence 
et leur souhaite la bienvenue.  
 

 

Résolution 
#CÉ 

23/24-23 
7- 

Approbation et suivi du procès-verbal du 28 novembre 2023. 

L’adoption du procès-verbal est proposée par madame Lydia 
Desmarteau.  
 
Adopté à l’unanimité.   
 
 
 

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 

Résolution 
#CÉ 

23/24-24 
8- 

Campagne de financement (Pâques, graduation, boucle Pierre-
Lavoie) 

La campagne de financement de vente de chocolat est maintenant 
terminée. Les commandes effectuées seront reçues à l’école pour 
ensuite être distribuées aux élèves concernés.  

Madame Geneviève Breton, ainsi que divers comités (cantine, 
billetterie, technique, etc.) formés d’élèves de 6ième année, proposent 
la tenue d’une soirée de danse country en ligne. Les profits générés 
par cette soirée seront utilisés pour financer la soirée des finissants. 
Lors de cette soirée, un service de cantine sera sur place. De plus, 
les élèves souhaitent organiser un moitié-moitié et quelques tirages 
de prix de présence.  

Les membres de l’équipe-école qui s’étaient impliqués dans le défi 
de la boucle Pierre-Lavoie l’an passé souhaitent relever le défi à 
nouveau cette année. Toutefois, selon les nouvelles procédures, il 
n’est plus possible d’amasser les dons au nom de l’école. Il est 
proposé d’envisager la création d’un comité de parents qui pourrait 
prendre en charge les démarches relatives aux activités qui 
pourraient être mises sur pied pour amasser les dons. L’école peut 
émettre des reçus au besoin. La possibilité de créer un Go fund me 
est également proposée. Les personnes concernées se pencheront 
sur la question avant la prochaine séance afin d’identifier la meilleure 
façon de procéder.  

Tel que discuté antérieurement, le tournoi de balle sera reconduit 
cette année. Le tournoi aura lieu les 24 et 25 mai prochain. Madame 
Alexandra Tanguay fait partie du comité organisateur qui devrait se 
rencontrer vers la fin du mois de mars. Pour faire suite aux 
demandes des parents, ceux-ci auront la possibilité de s’impliquer 
davantage dans l’organisation de l’événement.  

Monsieur Alex Bernard et les élèves du club photo proposent une 
session de photo de famille qui aura lieu le 23 mai prochain, entre 
15h05 et 18h. Les familles intéressées pourront se faire tirer le 
portrait pour la modique somme de 5$. L’argent amassé sera remis 
au profit des finissants.  

L’assemblée donne son approbation pour la tenue des activités de 
campagnes de financement proposées. 

Approuvé à l’unanimité.   

Approbation 

Résolution 
#CÉ 

23/24-25 
9- 

Adoption du projet éducatif 23-27 

Madame Johanne le Blanc distribue le document Projet éducatif 2023-
2027 de l’École de l’amitié.  

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 

Madame Rébecca Allard propose l’adoption du projet éducatif 2023-
2027.  

Adopté à l’unanimité.  

 10- 

Éclipse solaire du 8 avril 2024  

Madame Johanne Le Blanc informe les membres sur la marche à suivre 
en vue de l’éclipse totale prévue le 8 avril prochain. Les écoles du 
CSSP demeureront ouvertes mais le transport scolaire sera annulé ou 
les heures des trajets seront modifiées. Il n’y aura pas d’enseignement 
de matière nouvelle lors de cette journée. Les enfants qui seront à 
l’école seront sous la protection de l’école. Des lunettes seront 
remises aux élèves qui assisteront à l’éclipse solaire.    

 

Information 

Résolution 
#CÉ 

23/24-26 
11- 

Critères de sélection d’une direction d’école 

Les membres du CÉ sont d’avis que le document adopté l’an dernier 
est toujours représentatif de la situation de notre milieu et de ses 
besoins. Il sera donc reconduit tel quel. 

Il est à noter que les critères de sélection de la direction 
d’établissement ont été discutés et définis sans la présence de Madame 
Le Blanc. Ceux-ci seront transmis à la direction du CSSP.  

 

Adoption 

Résolution 
#CÉ 

23/24-27 
11- 

Grille-matière 2024-2025 

Madame Johanne le Blanc informe les membres que le statu quo est 
maintenu quant à la grille-matière proposée pour la prochaine année 
scolaire. Par conséquent, les élèves du préscolaire, du premier cycle 
et du deuxième cycle bénéficieront de l’enseignement de la musique, 
alors que les élèves du troisième cycle auront des cours d’art 
dramatique à l’horaire.  

 
Il est proposé, par madame Lydia Desmarteau, et il est résolu: 
 
Que la grille-matières soit adoptée telle que proposées.  

Adopté à l’unanimité.  

Adoption 

Résolution 
#CÉ 

23/24-28 

13- 

 
Consultation des élèves sujet relatif au fonctionnement de l’école 
(sondage annuel) 
 

Tel que mentionné lors d’une précédente séance, l’école est dans 
l’obligation de consulter les élèves sur un sujet relatif au 

Approbation  
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Durée No Sujet Objet 
fonctionnement de l’école. Un sondage existant, créé par l’école de 
Bourgogne, concernant le sentiment de sécurité des élèves pourrait 
être utilisé pour nos élèves. Ce sondage peut être fait via Forms. 
 
Les membres se proposent en faveur de cette proposition.  
 
Approuvé à l’unanimité.  
 

 14- 

Bons coups ou coups de cœur à l’école de l’amitié 

Madame Catherine Duchesne souligne l’activité Ose entreprendre mise 
sur pied par madame Nathalie Déry. Les enfants ont pu bénéficier 
d’une activité avec les membres de l’âge d’or. Un montant de 3000$ 
a été amassé et sera destiné à l’organisation de la fête de fin d’année.  

Madame Johanne Le Blanc applaudit l’assiduité du comité écolo en ce 
qui concerne la gestion du compost. De plus, elle souligne l’implication 
des élèves de 5ième année qui ont mis sur pied des cours de danse 
destinés aux élèves du premier cycle.  

Madame Nadia Turcotte mentionne l’excellent travail de mesdames 
Vivianne Fournier -Gamache et Émilie Lupien-Durocher en lien avec 
les capsules mises en ligne via le Facebook de l’école. Elle mentionne 
également le succès du tournoi de volleyball inter-école qui a 
récemment eu lieu à l’école de l’Amitié. Finalement, madame Turcotte 
exprime son intérêt envers le magasin scolaire qui est géré par les 
élèves.  

Monsieur Stéphane Donais souligne l’initiative des élèves qui ont-elles-
mêmes fait les démarches afin de mettre sur pied une activité de 
soccer féminin. De plus, monsieur Donais souligne le bon travail des 
élèves qui sont responsables du service de cantine (collations).  
 
Madame Rébecca Allard souligne le succès du tournoi de hockey. 
 

Information 

 15- Parole à la responsable du service de garde 

Rien à ajouter.   

Information 

 16- 
Parole à la représentante du comité de parents 

Madame caroline Roy-Malenfant a assisté à la séance du comité de 
parents.  Le PEVR est toujours d’actualité. De plus, un plan de 
répartition des ressources spécialisées a été présenté.  

Information 
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 17- Parole aux membres 

Rien à ajouter.   

Information 

 18- Parole à la présidente 

Rien à ajouter. 

Information 

 19- Parole à la direction 

Madame Le Blanc remercie les membres de leur implication.   

Information 

 20- Parole au public 

Rien à ajouter. 

 

Résolution 

#CÉ 

23/24-29 

21- 

Levée de la séance 

Il est proposé par madame Vivianne Fournier-Gamache et il est résolu : 

Que la séance soit levée à 19h55. 

Adopté à l’unanimité. 

Adoption 

 
 
 

 
________________________    ________________________ 
Nadia Turcotte                              Johanne Le Blanc 
Présidente          Directrice 
 
 
________________________     
Guylaine Thivierge 
Secrétaire                 


